

# CIR活動ページ



2022年9月・10月活動分  
140号

アメリカ国際交流員のショウ・ウェイリーです。今回は私が初めて担当する活動ページです。さて、私が霧島に来てからはもうハケ月目に入り、今年も残りわずか一ヶ月です。毎年この時期になるとどうしても時間の過ぎる速さにセンチメンタルになります。だけどアメリカでは、11月末の感謝祭をスタートとして、センチメンタルと正反対のHoliday Season（ホリデーシーズン）が始まります。年明けまでの一ヶ月半の間は誰しも浮かれて、まともに仕事ができない雰囲気が漂っています。日本にいと、その浮かれた気分もちよっと恋しくなりますね。



## 9月10日 生活文化等理解講座

ベトナム出身の技能実習生たちを支援するために開催された講座に参加しました。今回は、技能実習生たちの生活を手助けするため、循環バスの乗り方を教えたり、霧島市内を回る講座でした。我々国際交流員は手伝いとして参加したはずでしたが、両替機の使い方などは初めて学んで、手伝いに行ったのか勉強に行ったのかちょっと分からなくなりました。講座の後半はドンキホーテに行って、ベトナムの食べ物を探して、最後はまた循環バスで帰還。今後もこの講座が行われると聞いていますので、仕事や留学で海外から霧島で生活する皆さんを、これからも支援したいです！

## 10月8日 国分小学校地球村

韓国の国際交流員ジュン君ことイ・ジュンヨプが、国分小学校が主催するイベント、地球村に参加しました。地球村は国分小学校の生徒たちに他国の文化や言葉などを伝えるイベントです。国ごとに先生がいて、イタリア、ジャマイカ、ネパールなど、様々な国を感じることができます。その中で、ジュン君は韓国を担当しました。ジュン君が紹介したのは「韓国語で自己紹介」で、韓国語で自分の名前を書いたり、自己紹介の仕方を教えたりしました。「子供たちが積極的に反応してくれて、楽しく授業ができました。質問をしてくれるところや、簡単な冗談にも笑ってくれるところもあって、元気があふれる授業ができて、またしたい」とジュン君が感想を言っていました。



## 10月15日 鹿児島神宮 隼人浜下り

鹿児島神宮主催の浜下りに参加しました！浜下りとは、鹿児島神宮から浜之市八幡屋敷までの約4キロを、武者や神官などの装束を纏った参加者が、行列で下って行きます。元は1300年ほど前に犠牲となった隼人族の霊を供養するための儀式でしたが、今は豊穰と安全を祈願するための伝統行事へと変わりました。国際交流員だけでなく、ALTの先生たちも一緒に行列に加わりました。衣装を着て、旗や刀などを持って行列で歩くのは新鮮でしたが、あいにくその日が季節外れなほど暑くて、最後は皆が熱中症になりかけていました。来年またやるとしたら、もっと涼しい日であるよう願います。

